

Hightech aus Wolfsburg

Diamona setzt 2018 wieder deutliche Akzente in Richtung Qualität und Innovation | Neue Programme

„Erfahrung & Innovation“ – das ist nicht nur das Motto des bekannten Schlafsystem-Herstellers Diamona aus Wolfsburg, sondern wird auch zur immo cologne einmal mehr in die Tat umgesetzt.

Bestes Beispiel ist die neue Matratzenserie „medi-breeze“, die aus zwei Taschenfederkern- und zwei Schaumkernmatratzen besteht und mit einer neuen, extrem atmungsaktiven Auflage ausgestattet ist – und in Köln den interessierten Händlern erstmals vorgestellt wird.

Das Besondere: „medi-breeze“ ist mit dem „air-touch“-Klima-Schaum, dem atmungsaktivsten Schaum von Diamona, ausgestattet. Verbunden mit hoher Druckentlastung und der original Diamona-7-Zonen-Technik ist für ein besonders gutes Schlaferlebnis gesorgt. Stolz ist man auch darauf, so Hermann Koch, Geschäftsführer des Schlafsystem-Herstellers, dass alle Mitarbeiter,

auch die beteiligten Physiotherapeuten, ihr Bestes gegeben haben, um die Produkte noch bis zur Messe zur Serienreife zu entwickeln.

Natürlich hat man dabei an alles gedacht. Studiopräsentation, Vorschläge für die Bereiche Marketing und Werbung sowie eine geplante Einführungsaktion ergänzen das Gesamtpaket.

Die Produkte können bereits ab dem Frühjahr bei den Händlern platziert werden und ergänzen somit das Diamona-Programm im mittleren und gehobenen Preissegment.

Nach einem herausforderndem Jahr 2017 setzt der Hersteller auch 2018 wieder deutliche Akzente in Richtung Qualität und Innovation. Denn die Philosophie von Diamona ist klar: Schlaf soll in Zukunft individuell und zu einem echten Erlebnis werden. Dazu sind alle Diamona-Produkte bestens geeignet.

moebelmarkt.de → **PRODUKT**



Foto: Diamona